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該当箇所 ご意見の概要 考え方 対応

1 　全体

　新学習指導要領の前文「持続可能な社会の創り手」
を育成することが位置付けられて、ＥＳＤ(持続可能な
開発のための教育)の理念が取り入れられています。
実践している学校もありますが、教育ビジョンに、この
ＥＳＤの理念と取組みについてを示さないのですか。

　ＥＳＤ(持続可能な開発のための教育)について、具
体的な記述について記載は行っていませんが、今回
の教育ビジョンについては、この理念に基づいて作成
を行っています。

回答のみ

2 -
 命を大切にする教育や性教育につい
ての記述について

　命を大切にする教育や性教育についての記述が見
受けられないので記載をお願いします。

　P27ページ３健康や体力の向上に視点を当てた教育
　現状と課題、下段　「命を大切にする教育及び性教
育について」の記述について記載。

追加記載

3 P15 　複式学級指導について
　複式学級指導の効果的な取組みについて具体的な
取組み内容についても明確に記述していただきたい

　学校間交流やオンライン授業システムの導入など取
り入れ取り組みを進めていきます。

修正記載

4 P18
④鳥羽ならではの授業スタイルの構築
複式学級における鳥羽ならではの授業
スタイルを構築します。

　複式学級における鳥羽ならではの授業スタイルを構
築します。とあるが、具体的内容を明記していただき
たい。

　英語教育については、少人数学級の特性を活かし
た授業やＩＣＴを活用した授業など学校間交流を含め
検討を進めていく過程であることから具体的な内容に
ついての明記は今回のビジョンでは記載は行いませ
ん。

回答のみ

5 P4
　誰もがきらめく鳥羽社会参画意識と行
動力を高めることができる環境を整え
ていくのは大人の責務

　若い教育委員の採用が必要ではないでしょうか。教
育委員の公募制度について今後実施の意向がある
のか教えて下さい。

　教育委員の公募制度についてはありません。 回答のみ

「第２次鳥羽市教育ビジョン（案）」に対するご意見と考え方



6 P5 就学前から高校等までの連携

　地元鳥羽高校との連携をどのように構築していくの
か具体的な方法を示してください。
公立中高一貫校(県内4校)の考えが鳥羽市内中学と
鳥羽高校であるのかどうか、その協議の場があるの
か。

　該当箇所について該当ページの記載文章とご意見
の概要についての記述に相違があるため、今回の教
育ビジョンでは記載は行いません。

回答のみ

7 P15

　ティームティーチングでの協力や教材
の作成等教員を補助する学習サポー
ター等(学生ボランティアを含む)を小中
学校に配置

　ボランティアの公募は行っていますか。 　今後行っていく予定です。 回答のみ

8 P18
　児童生徒1人に1台タブレット端末が整
備されました。

　パワーポイント、エクセル、ワードの活用はどのよう
になっているか計画を示していただきたい。

　パワーポイントやエクセル、ワードを習熟させるため
のカリキュラムについては、特に行っていません。

回答のみ

9 P18
　鳥羽市に来る外国人観光客への英語
を使用してのボランティアガイドを実
施。

　大型客船の外国人のボランティアガイドをこれまで
に何回実施されましたか。

　令和元年度　1回実施。　コロナウイルス感染症対策
により令和２年度は行っていません。

回答のみ

10 P21
　食材を通して地域の良さを再認識し
郷土愛を育む食育

　健全な食育には衛生的な口腔内が求められるのは
論を俟たないがう蝕の状況とフッ化物洗口の施行に
ついて意見を求めます。

　該当箇所について該当ページの記載文章とご意見
の概要についての記述に相違があるため、今回の教
育ビジョンでは記載は行いません。

回答のみ

11 P23
　食物アレルギーなどの一人ひとりの
状況を的確に把握し、児童生徒や保護
者と連携し対応を行います。

　エピペンの設置状況を教えて下さい。

　食物アレルギーについては、幼、保から小学校入学
時に引継ぎされ、養護教諭、栄養教諭等と面談を行
い対応を行っています。エピペンは、個人に処方され
るものであり使用については、教職員をはじめ使用に
ついての講習を行っています。

回答のみ



12 P24

　外国語でコミュニケーションを図る能
力や意欲、異なる文化や伝統を持つ
人々とともに生きるための資質や能力
の育成。

　英語教育について繰り返し記載がありますが、サン
タバーバラの留学制度は近年何人ぐらい利用されて
いますか。

　サンタバーバラの留学制度については、国際交流事
業として補助を行っている事業であり、元年度には、
鳥羽市から４名サンタバーバラから４名の交換留学を
実施しています。なお、令和２年度はコロナ禍により実
施していません。（事業担当課：市民課）

回答のみ

13 P30
　すべての小学校をコミュニティスクー
ルとする計画

　中学校のコミュニティスクールの計画は？具体的に
いつから実施を予定しているのか。

　中学校においては統合計画の進捗に合わせて実施
を予定しています。

回答のみ

14 P32

　国により幼保一体化が推進される中
で、鳥羽市における今後の幼稚園や保
育所のあり方等について検討を進めて
いく必要がある。

　健康福祉課(子育て支援室）との連携や協議会など
の設置はあるのでしょうか。

子どもの教育・保育や子育て支援施策等について、
調査・審議する場として、子ども子育て支援法（国）及
び鳥羽市子ども・子育て会議条例に基づく鳥羽市子ど
も・子育て会議を設置しています。

回答のみ

15 P33 　廃校施設の利活用検討 　旧鳥羽小学校の今後の方針を示していただきたい。
　現在、外観や内装など修繕を図るとともに利活用に
ついて検討を進めていきます。

回答のみ

16 P37 　鳥羽市立図書館の充実
　昔は飲食厳禁であった図書館がコーヒーを飲んでも
よくなったことについて今後も持ち込みの飲料は可能
ということでよろしいですか。

　熱中症対策として蓋つきの飲料の持ち込みについ
ては可能です。

回答のみ

17 P42 　地域スポーツと学校部活動の連携
　市体育館、武道館だけではなく、鳥羽高校の施設利
用を充実させていただきたい。

　鳥羽高校体育館をはじめ、グラウンドについては、
現在も様々な大会等活用を行っています。

回答のみ


